
Додаток 1   
 

Приклади висловлювань, які містять у собі заклики до ведення агресивної 
війни проти країн Європейського Союзу та Сполучених Штатів Америки. 
   

1. Астахов Павло Олексійович, програма “Не судите сами”, “Радио 
Sputnik”, 16.06.2022  

 
«Если в начале спецоперации те же функционеры НАТО, главы западных стран, все 

время подчеркивали, только нелетальное оружие. Затем, значит, дальше. Нетяжелое 
вооружение. Дальше. Тяжелое, но кроме ракетно-зенитных комплексов. Ну и, наконец, 
все. Все подряд. Вот везите все подряд, да еще с подготовленными, значит, взводами, 
которые будут это обеспечивать, и как можно больше.  
 

Ну, а я уж не говорю о том, что вот это заявление психопата из польского 
парламента о том, чтобы срочно дать Украине ядерное оружие. Вы как думаете, это 
просто безумная глупая выходка такого болтуна депутата? Вот мне интересно ваше 
мнение. Позвоните, поспорим. Я считаю, что нет. Я считаю, что это тонко 
продуманный ход. Вбросить самую страшную информацию и посмотреть, как это 
воспримется в мировом сообществе. Вбросили, да?  

 
Вот дайте ядерное оружие Украине. Ну и как? А вполне себе нормально, смотрите, 

половина поддерживает эту провокацию. А что это значит? А то, что если мы не 
начнём отвечать максимально жёстко на поставки вооружений, уничтожать 
поставляемое Западом оружие прямо в местах погрузки, извините, в Варшаве, в 
Бухаресте, в Ганновере, то ядерное оружие на 100% будет доставлено на Украину. Они 
это сделают. Зеленский, мы знаем, спит и видит, как стать ядерным антихристом».  

 
https://rutube.ru/video/946072e249969e304d2b77ce310b785f/   
 

https://rutube.ru/video/946072e249969e304d2b77ce310b785f/


2. Клінцевич Франц Адамович, програма “Время покажет”, телеканал 
“Первый канал”, 11.08.2022  

 
Степанян Араік Оганесович: Вы сказали, что Зеленский никто, за ним принимают 

решения американцы и так далее. Но мы услышали от губернатора Запорожской 
области, который требует нанести удар по центрам принятия решения. Вот вы считаете, 
что это американцы, значит центры принятия решения где? Это в Вашингтоне? Это на 
Украине? Куда нам наносить удар?  

 
Клінцевич Франц Адамович: Надо наносить удар как на территории Украины, где 

мы знаем, где находятся эти центры, так и на территории европейских государств, где 
находятся люди, которые принимают такое решение. И это называется красная линия. 
И они сегодня, по большому счету, второй раз обстреляв Запорожскую атомную 
электростанцию, тысячу раз предупредив нас, мы предупредили их по линии 
Министерства иностранных дел и по каналам военной связи, мы должны четко считать, 
что они красную линию не то что прошли, они грубо ее прорывали.  

 
https://www.1tv.ru/shows/vremya-pokazhet/vypuski/vremya-pokazhet-chast-3-vypusk-ot-11-
08-2022  
 

3. Третьяков Віталій Товієвич, програма “Вечер с Владимиром 
Соловьевым”, телеканал “Россия 1”, 31.01.2023  

 
Третьяков Виталий Товиевич: Я хочу кратко поддержать то, что сказал Вадим 

Францевич. Да, российская политика внешне многовекторна, но такое ощущение, что 
каждый вектор очень тоненький. Надо утолщать. Да, и размножать. И второе. О планах 
на будущее. Отбросим Украину. Вот есть прибалтийские страны. Ощущение такое, что 
сейчас кто-то победит, и так все останется дальше.  

 
Нужно сказать прибалтийским странам, нет, так все не останется в ваших странах, 

поскольку это проход наш как минимум в Балтийское море, должно быть 
правительство с представительством русских граждан Латвии, в Литве меньше, и 
Эстонии. Демократическое правительство и так далее. Поставить политические 
условия этим странам, их руководству, хрен знает кому кто за ними стоит, чтобы они 
знали, что они должны будут сделать в любом случае так, как мы им сказали. Иначе...   

 
Голос зі студії: Что иначе?   
 
Третьяков Виталий Товиевич: Иначе их придется завоевать.  
 

https://smotrim.ru/video/2556230   
 

4. Соловйов Володимир Рудольфович, програма “Вечер с Владимиром 
Соловьевым”, телеканал “Россия 1”, 21.12.2022  

https://www.1tv.ru/shows/vremya-pokazhet/vypuski/vremya-pokazhet-chast-3-vypusk-ot-11-08-2022
https://www.1tv.ru/shows/vremya-pokazhet/vypuski/vremya-pokazhet-chast-3-vypusk-ot-11-08-2022
https://smotrim.ru/video/2556230


 
Соловьев Владимир Рудольфович: А то нам ещё Европу брать  
  
Гурулев Андрей Викторович: Ну, не без этого. Где-то там всё кричат… 
  
Соловьев Владимир Рудольфович: А какие варианты? Мне десантники сказали, 

что флаг победы надо вернуть на место. А один так вежливо сказал: «Я хочу медаль за 
взятие Вашингтона».  

 
https://smotrim.ru/video/2534771   
 

5. Соловйов Володимир Рудольфович, програма “Вечер с Владимиром 
Соловьевым”, телеканал “Россия 1”, 31.01.2023  

 
«Ну, если все говорят, комплекс у неё остался, что два москвича спорят, а ей дуре 

комментировать. Ленка, ну так бывает, не все родились в Москве. Это не хорошо и не 
плохо. Ты со своими комплексами-то избавляйся. Живёшь где-то себе в глубокой 
немецкой деревеньке, ты не волнуйся. Русский солдат и туда придёт. Освободит тебя от 
нацистов».  

 
https://smotrim.ru/video/2556230   
 

6. Безруков Андрій Олегович та Соловйов Володимир Рудольфович, 
програма “Вечер с Владимиром Соловьевым”, телеканал “Россия 1”,  
31.01.2023  

 
Безруков Андрей Олегович: Ну, Карен Георгиевич задал хороший вопрос. Ну, 
понятно, с нами-то у Запада долгий разговор. Они каждые сто лет пытаются нас 
завоевать. Но вот вопрос-то, а Китай-то чего им поперёк перешёл? И это даёт мне 
возможность, вот мне понравилась вчерашняя дискуссия, она была такая философская, 
аллегорическая. Вот я попытаюсь продолжить, да. А просто почему? Потому что они 
хищники. Да?  
 
Они хищники, всегда были хищниками. Ну, а мы такие травоядные. Травоядные. Вот у 
нас даже и ответы на то, что они делают, на ту гадость, которую они про нас говорят, 
тоже травоядные такие. Ну, спокойные. Непонятно, ответили мы или нет. Ну, не дай-то 
Бог кого-нибудь укусить. Потому что у нас-то много земли. У Китая много земли. У 
Индии много земли. Мы там спокойно живём. Есть где развернуться. Есть чего 
пощипать там. Не голодные, слава богу.  
 
Посмотрите на Западную Европу, на историю Западной Европы. Они же друг друга 
грабили с самого начала. А почему они пошли грабить колонии? Потому что 
переграбили уже друг друга до конца. И точно так же они себя ведут. И здесь надо так 
и сказать, да, мы травоядные, это не значит, что мы слабые.  

https://smotrim.ru/video/2534771
https://smotrim.ru/video/2556230


 
Когда идет эта орда, каждый раз в сто лет, идет там большое животное, как обычно, это 
была Германия, сейчас Соединенные Штаты, за ними стая шакальчиков таких, дальше 
гиены прут. Все ждут, пока доберутся крупного животного, вроде нас. Но мы же все 
понимаем, лев и слон, или лев и носорог, не получится у льва. Не получится. Только 
главное, чтобы это большое животное поняло, что его кусать будут. А мы долгое время 
как-то не понимали, что нас будут кусать. Они такие друзья, они очень даже...   
 
Соловьев Владимир Рудольфович: – Ой, какая кошечка!   

 
Безруков Андрей Олегович: Такие красивые, да, кошечки такие, да? Ну так...   
 
Соловьев Владимир Рудольфович: А надо на черепушку ногой сверху наступить.   
 
Безруков Андрій Олегович: На чем построено вот все это желание и все планы? Они 
работают только тогда, когда Россия находится в травоядном состоянии, но произошло 
то, что они разрушились. Эти планы сейчас работать не будут, потому что Россию не 
раз будили, Россию не раз злили. И как некоторые товарищи, которые немножко знают, 
что в Индии творится иногда в деревнях, нет ничего хуже бешеного слона. Я сильно 
аллегорически ушёл, но тем не менее, вот это самое страшное животное, которое 
дробит вообще всё. Тигр по сравнению с ним не котируется. Так вот из нас сейчас 
вполне возможно сделали такого слона, который опять до Берлина дотопает, сминая всё 
на своём пути. Ну, ладно. Я... Теперь... А что же делать-то?   

 
Соловьев Владимир Рудольфович: Я против до Берлина. Надо дальше, надо до 
Большой Лужи и через неё. Мне ещё дачку на Комо возвращать».  
 
https://smotrim.ru/video/2556230   
 

7. Авва Вадим Олексійович та Булатов Марат Равильевич, програма 
“День Z с Маратом Булатовым”, телеканал “Соловьев LIVE”, 
03.03.2024  

 
Авва Вадим Алексеевич: И мы должны сказать для наших людей в том числе, и 

пусть кандидаты в президенты остальные тоже это скажут, что мы находимся в 
состоянии фактической войны с Европой, что эту войну начала эта политическая 
Европа и продолжает. И эта история с автомобилями будет продолжаться.  

 
Вы понимаете, есть признаки, по которым, мне кажется, Российской Федерации 

стоит подумать об отзыве, признании государственности некоторых стран, которые 
государствами не являются и которые действительно находятся в состоянии 
фактической и ментальной войны с нами. Их всех объединяют следующие черты. 
Первое. Там установлен режим фактического геноцида исторического русского 
населения. То есть запрещен русский язык. Детям, русским детям запрещено учиться 

https://smotrim.ru/video/2556230


на родном языке. То есть русская община, проживая там веками многими, выплачивая 
налоги, не имеет возможности себя воспроизвести. В этих странах во всех 
прославляется фашизм.  

 
Легионеры СС, или бандеровцы, или коллаборационисты, они являются 

национальными героями этих стран. Ну, это случилось. Во всех этих странах 
переписана советская история. Это тоже общее место. Придуман миф об оккупации. 
Русские и Россия сделаны виновными за советский период. Между тем, участие 
национальности в социалистическом строительстве доходило до 90-95%. То есть это 
абсолютная ложь.  

 
Все эти страны стали площадкой для вооруженных сил, враждебных Российской 

Федерации. Они предоставили для этого свою территорию. Все они участвуют в войне 
против Российской Федерации на территории Украины. Почему мы должны признавать 
государственность этих стран? И все их эти действия, элиты или систем каких-то 
социальных, только не суверенных государств. Они не отвечают национальным 
интересам, условно, литовского народа, эстонского народа или латышского народа. Но 
при этом все эти нации глубоко заражены бациллой русофобии и ненависти.  

 
И все эти нации, и, кстати, так называемые «заукраинцы». Они тут пионеры. И все 

эти национальности устраивают перераспределение материальных благ в свой адрес за 
счет общего вала собираемых налогов, где русское население является большинством 
или значимой частью. Зачем мы должны признавать эти государственности? Почему 
мы должны вести с ним этот диалог? Дальнейшее всё, что они сделают, они начнут 
строить концлагеря, они начнут интернировать своё русское население. Но это русское 
население, которое живёт там, оно, в общем-то, находится в значительной степени в 
состоянии стокгольмского синдрома заложников, которое хвалит своих истязателей.  

 
Им по-прежнему пока разрешают возвращаться в дома и ночевать. И им пока платят 

деньги. Но это делается не потому что они хотят, они бы давно их ограбили, а потому 
что работать некому будет. Но сама политическая гонка этой агрессивности у людей, 
таких как Кая Калас, Эдгар Ренкевич, Эвика Силыня Латвия, у политических литовцев, 
она давно не существовала. Она существовала, но она не существовала. перестала… 
Она стала самовоспроизводящейся. Этих людей нельзя уже… Это метастазы. Их 
нельзя остановить, нельзя выздороветь.  

 
Как только мы начали публикацию о приговорах, был приговор одному латышскому 

наёмнику, он был бывший мэр, по-моему, Огре, Гундер Калле, или Елговчанин, 
неважно, за снос могил советских воинов, за то, что он памятник советский утопил, за 
то, что он воевал на стороне Украины в Карпатской Сичи, тут же в латышских газетах 
появляется информация из заголовки, сколько российских воинов осуждено за военные 
преступления, которые они не совершали.  

 



То есть мы имеем дело со странами, которые контролируют цензурно 95% своего 
медийного рынка, которые сделали нацизм и убийство русских, во всех смыслах, 
легализовали. Мы не сможем не ужиться с этими странами никак, поэтому, в принципе, 
мы подошли к разрыву дипломатических отношений. И если мы не хотим разрывать со 
всеми, давайте начнем с Эстонии. Она как бы на отшибе, и можно показать… Потому 
что я вас уверяю, что полная товарная блокада прибалтийских республик, она породит 
в этих странах масштабную бедность в течение полугода.  

 
И Соединённым Штатам Америки, или Европам придётся это население, с одной 

стороны, содержать. Но я скажу, я пойду дальше. Вы понимаете, обнищание широких 
народных масс является частью общего садистского безумного плана о том, что нищее 
население Европы должно воевать с русскими. И это тоже правда. Никого не 
останавливают экономические потери. Пора закончить с нашей национальной русской 
такой чертой — говорить аргументами.  

 
Эта публика не разговаривает с нами аргументами. Эта публика наполнена одним 

желанием нас истребить. И мы должны это принять за данность. А любой ценой, ценой 
собственной жизни, никого не остановят ни французские, ни эстонские гробы. 
Макрону наплевать на количество французских гробов, тем более они уже есть. А в 
Польше сколько гробов? Ну и Туску плевать, и Дуде плевать. Они есть. Но станет их 
больше. Поэтому, конечно же, нам придётся возвращать страх.  

 
Ну давайте выберем показательный объект для этого страха. Если они бросили нам 

перчатку войны в лицо, ну давайте мы поднимем её. Конечно, это решит Верховный. 
Конечно, вот этот момент целесообразности — это решит наш президент. Но то, как 
они бегут вот сюда, к этой черте, мы видим. Мы просто должны хотя бы сегодня 
правильно квалифицировать их действия. Вот не соглашусь с вами, Марат, они не 
больные. Бешенство — это не болезнь. Потому что болезнь возможно вылечить, а 
бешенство не лечится. Оно убивает организм, который заражён бешенством. Вот они в 
этом смысле заражены бешенством русофобии. Они абсолютно антигуманные люди. 
Фашизм. И мы имеем дело с фашистами. Но население...   

 
Булатов Марат Равильевич: Пристрелить как бешеную собаку.  
 

https://rutube.ru/video/12baa428b258b457fe9fbf58fd76f50e/   
 

8. Соловйов Володимир Рудольфович, програма “Вечер с Владимиром 
Соловьевым”, телеканал “Россия 1”, 21.12.2022  

 
Соловьев Владимир Рудольфович: Мне сегодня кое-что такое сказали про 

гиперзвук. Мало этого, мы его делаем столько. Так что Украине-то никакие системы 
близко не помогут.   

 

https://rutube.ru/video/12baa428b258b457fe9fbf58fd76f50e/


Килинкаров Спиридон Павлович: Я думаю, Владимир Владимирович, вот после 
этого визита, на самом деле, могу предположить, Зеленский не полетит домой. Он, со 
словами, я от Байдена, он полетит в Германию, он полетит в Париж, он полетит по всей 
Европе, со словами, я от Байдена, только вот, вот, смотрите, я только там был, давайте, 
вот это, вот это, вот это и вот это.  

 
Соловьев Владимир Рудольфович: Я считаю что надо дать все. Потому что чем 

больше мы сейчас сожжём на Украине, тем легче нам будет долбить Британию, 
Германию, Францию, всю эту европейскую, нацистскую сволочь, и Америке 
достанется.  

 
https://smotrim.ru/video/2534771   
 

 9.  Дугін Олександр Гелійович, програма “Время Голованого”, телеканал 
“Соловьев LIVE”, 03.11.2022   
  
Мы воюем, первое, чтобы Украины не существовало вообще. и, в первую очередь, как 
идеи. Украина – это есть малороссия, есть часть нашего народа, это прекрасная страна, 
есть язык, замечательный народ, но как национальная, государственная идея – это само 
по себе, как президент наш говорит, антироссия.   
  
Поэтому вот ответом, если угодно, настоящим возмездием будет стереть украинскую 
идею, Украину как идею. А для этого нужна не только физическая победа, но и еще и 
нравственная, духовная, интеллектуальная победа. Но и это, конечно, это тоже не все, 
потому что, конечно, за этой самой лжеидеей, за этим сатанинским мороком, за этим 
наваждением, демоническим, который представляет собой преступный, нелегитимный 
киевский режим, нацистский режим, за этим стоит Запад. И он будет рад, если мы 
накажем наших братьев, украинцев, даже виноватых. А его как-то пощадим.   
  
Я думаю, что на самом деле надо дать духовный бой самому Западу. Вначале мы 
должны сказать, что мы не он, он отдельно, мы отдельно, и это уже вытащит из-под 
нас, из нашего общества, огромный вот этот западнический потенциал, который внутри 
вошел. А дальше, я думаю, надо наступать, потому что здесь нет компромисса, нельзя 
договориться между добром и злом. Это невозможно, и мы должны биться со злом, 
отстаивая добро.  
  
 Другое дело, что добром будет и Китай, и Иран, и исламский мир, и африканские 
страны, и Латинская Америка. Все, кто не являются такими фанатичными 
сторонниками глобализма, идеологии ЛГБТ, то есть современной сатанинской 
цивилизации. Вот с ней надо воевать, я думаю. И наша борьба, и наши потери, и наши 
жертвы будут оправданы, если даже мы не только победим в этой битве, об этом уже 
действительно Богу видно, только Бог знает, как нам развернуться, но если мы примем 
в ней полноценное участие.   
  

https://smotrim.ru/video/2534771%E2%80%AF%E2%80%AF


То есть вот этот фундаментальный, в первую очередь идейный, обратите внимание, 
духовный, культурный, цивилизационный конфликт с Западом, если мы по-настоящему 
превратим это в глобальное движение мирового масштаба, если под либералами везде, 
где они находились, будет гореть земля, как сейчас она горит, в любой точке мира, 
которая контролируется либеральными глобальными сетями, если мы, по крайней мере, 
создадим такую же трудную жизнь, как они создали нам, вот тогда мы будем 
отомщены. Даже мы не говорим о последней развязке, это уже совсем венец 
кульминации мировой истории.   
 
https://rutube.ru/video/ff2154a9c1bbfde2d2e96e265b33ca3a/    
 

10.  Соловйов Володимир Рудольфович, програма “Полный контакт”, телеканал 
“Россия 1”, 13.10.2022 

Теперь, что значит они поставят ПВО, а кого они обучать будут работать на этом 
ПВО? Напомню, что в арабских странах так сидели американские операторы на 
американском ПВО. Вы что, хотите сказать, что на Ирисе немецкие граждане быстро 
обучат украинцев? Нет, там будут немцы. Поэтому наличие этих комплексов с их 
обслуживающим персоналом, мы должны в прямую сказать, является прямым 
участием стран, поставляющих, в войне. И не случайно вчера американцы сказали, что 
существует большой риск втягивания в войну НАТО и США непосредственно. 
Конечно. Они же будут поставлять ПВО вместе со специалистами по их 
обслуживанию. А это значит, что мы должны уничтожать на моменте входа, а если 
надо, на территории НАТО. И предупредить западников. Всё. Шутки кончились. 
Хотите воевать с Россией впрямую? Тогда удары будут не только по территории 
Украины. А вы представляете, что будет, если мы нанесем удары по европейской 
энергетической инфраструктуре, а это же не сложно? Совсем не сложно. И для этой 
цели даже не надо использовать ядерное оружие. Желаете воевать сволочи? Желаете 
свою нацистскую власть распространить на матушку Россию? Ну-ну. 

https://rutube.ru/video/51eed121761617d2319774793eb0d288/  

 
Приклади висловлювань які містять у собі розпалювання ворожнечі до жителів ЄС, 
Британії  та США:  
 

 
1. Дугін Олександр Гелійович, програма “Время Голованого”, телеканал 

“Соловьев LIVE”, 03.11.2022  
 Иными словами, Запад, с кем мы боремся, орда Антихриста, это не просто только 

какой-то, скажем, колониальный, агрессивный западный мир. Это результат движения 
человеческой истории как раз в сторону Антихриста. Антихрист – это цель модерна, 
цель цивилизации Запада, которая выбрала эту цель на пороге нового времени.  

 

https://rutube.ru/video/ff2154a9c1bbfde2d2e96e265b33ca3a/%E2%80%AF
https://rutube.ru/video/51eed121761617d2319774793eb0d288/


Новое время – это движение к Байдену и его администрации. И, конечно, мы имеем 
дело даже не с американцами, не только с американо-британским альянсом. Ничего не 
говорим о Европе, которая подчинена этому альянсу. Очевидно, что Европа сама 
ничего не решает. Уже смешно говорить о таких вот бесноватых комиках, о кровавых 
садистах, террористах и убийцах, которые превратили украинское общество, вот 
киевский режим, экстремистский. Это совсем инструментально. Но вот все они на 
разном уровне, они охвачены этой дьявольской цивилизацией, которая, в принципе, что 
почти достигла общепланетарного могущества.  

 
И вот Россия, которая в 90-е годы также поклонилась дьяволу, также перешла на его 

сторону, также разорвала все связи со своей исторической миссией, но Россия не 
исчезла. Она вернулась на свое историческое место, вернее пытается вернуться, и 
бросила этим ордам дьявола вызов. Это очень мужественный, это даже не 
мужественный поступок, это религиозный подвиг.  

 
И люди, которые сегодня сражаются в СВО, они сражаются, конечно, не против 

украинцев и даже не против Запада. Это по-настоящему ратья святых. Наши воины 
СВО, их жены, их родственники, их дети, их близкие, все те, кто... Все люди тыла, 
которые осознают, что сейчас есть только фронт и тыл, и нет больше ни общества, ни 
развлечений, ни обычной жизни. Есть фронт и тыл, и у фронта и тыла есть одна цель – 
победа сегодня в СВО, это нечто сродни религиозному подвигу. Это нечто сродни, да 
это просто и есть, просто самое настоящее мученичество. Это священная война.  

 
Многие вот говорят, что посмотрите на российское общество, оно далеко от идеала 

Святой Руси. Ну согласен, я тоже вижу всё естественно, я же не слепой. Но на самом 
деле тот факт, что мы бросили вызов этому воплощению абсолютного мирового 
исторического зла, которым является современная западная глобалистская либеральная 
цивилизация, делает нас, даже хотим мы это или не хотим, понимаем мы или не 
понимаем, готовы мы к этому или не готовы, осознаём мы это или не сознаём, делает 
нас именно войнами религиозного фронта, частью той духовной борьбы, которая 
разворачивается между ангельскими и демоническими воинствами. Россия сегодня на 
стороне света.  

 
Это уникальный случай. Мы всегда хотели быть Святой Русью, мы всегда были ей в 

глубине нашей, несмотря на падение, на отклонение. Но сегодня эта битва, если не 
последняя, то предпоследняя. Действительно, мы уверенно вступили в сферу 
эскатологии, в сферу эпохи последних времён, и наши герои, мы все сейчас 
мобилизованы на этот фронт.  

 
https://rutube.ru/video/ff2154a9c1bbfde2d2e96e265b33ca3a/   
 

2. Алаудінов Апти Аронович, опубліковано на RuTube “Сила в правде ZOV”, 
22.01.2023  
 

https://rutube.ru/video/ff2154a9c1bbfde2d2e96e265b33ca3a/


На самом деле, все эти европейские страны, Америку, уже захлестнул полностью 
сатанизм. Без сомнения, без сомнения, мы живем в те времена, когда мы в скором 
времени, наверное, станем свидетелями появления даджаля антихриста и Иса 
Алейхисалам Иисуса, однозначно, который победит антихриста, даджаля. Аллах 
Рухман, мы будем в этом войске, о чем я все время утверждаю и говорю, мы будем в 
войске Иса Алейхисалам.  

 
Я сегодня молю Всевышнего Аллаха, чтобы он дал нам возможность дожить до тех 

времен, когда мы будем спрашивать этих сатанистов в Швеции, каждый из них будет 
взят на заметку, каждый из них будет спрошен. И не имеет значения в каком это 
государстве происходит. Иншаллах. Если мы будем живы, мы не успокоимся до тех 
пор, пока с каждого из них не спросим.  

 
https://rutube.ru/video/e54fb27764e43b483ddc7c07bb0f6b18/ 

3. Сівков Константин Валентинович, програма “Вечер с Владимиром 
Соловьевым”, телеканал “Россия 1”, 30.05.2024  
 

«Берем, например, Польшу как наиболее такой ближайший к нам и наиболее 
реальный кандидат оказаться небольшим таким небольшим ограниченным театриком 
ядерной войны. Там найдется 20 крупных городов, вряд ли. Даже если посчитать что на 
каждый город нужно им выделить по 2 боеголовки это всего 30-40 боеголовок. Что 
такое 30 боеголовок? Это всего залп одного дивизиона эскандеров, 16 пусковых, на 
каждой по две. Если они ядерные, то 32 штуки.  

 
Подлетное время 5-6 минут. Подготовка полетных заданий, они там готовятся на 

месте, 3 минуты, 5 минут развертывания. 10-15 минут и Польша как государство, а 
поляки как народ исчезают с лица земли вместе со своим языком. Вот это вот 
европейцы должны очень-очень хорошо понимать, поэтому я вот призываю сейчас еще 
раз европейским народам крепко задуматься о том, что они вытворяют».  

 
https://smotrim.ru/video/2813809   
 
 

https://rutube.ru/video/e54fb27764e43b483ddc7c07bb0f6b18/
https://smotrim.ru/video/2813809

